

Bomberos del Cortissoz y Ecopetrol apoyarán acciones para extinguir el fuego

El anuncio fue realizado por el alcalde Jaime Pumarejo al finalizar la reunión del PMU, en la noche de este miércoles.

BARRANQUILLA

Dic 21, 2022

Por:  EL HERALDO

Redacción Locales

TEMAS TRATADOS:

- Incendio en la Vía 40
- Jaime Pumarejo
- Alcalde Jaime Pumarejo
- PMU
- Distrito de Barranquilla



MÁS DE BARRANQUILLA

Refuerzan las maniobras para mitigación de llamas

"Tengo tranquilidad por lo que se está haciendo para controlar el incendio"

Terminal de Transporte, lista para salida y llegada de viajeros

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO



Mundo · Dic 22, 2022

EE. UU. enfrenta una de las peores tormentas invernales de los últimos años



'El último hombre sobre la Tierra' · Dic 22, 2022

Laura Acuña protagoniza el estreno navideño nacional



Vía 40 · 12:00 AM

Refuerzan las maniobras para mitigación de llamas

Todos los esfuerzos de las autoridades en Barranquilla están enfocados en controlar el incendio que se presenta en la empresa Bravo Petroleum, ubicada en la Vía 40 con calle 85. Desde las primeras horas de este miércoles, unidades de Bomberos y otros cuerpos de socorro avanzan en las labores en busca de sofocar las llamas que consumen dos de los tanques de almacenamiento de combustible.

El alcalde Jaime Pumarejo, tras una revisión en conjunto con los funcionarios que conforman el Puesto de Mando Unificado, indicó que en las próximas horas se pondrá en marcha una nueva maniobra con el fin de "extinguir el fuego".

"Las labores de mitigación para la reducción de la temperatura han logrado atenuar el efecto más nocivo, que era que explotara el tercer tanque. Los bomberos se están preparando para la nueva maniobra", sostuvo el mandatario distrital.

Agregó que una máquina de Bomberos, de la empresa Ecopetrol, se está trasladando desde Cartagena para apoyar las labores de mitigación, así como otro equipo ha sido trasladado desde el aeropuerto Ernesto Cortissoz hasta la zona de la emergencia.

"Nos va a permitir rosear espuma a una mayor capacidad. Eso en conjunto con las máquinas de bomberos que están apoyando la reducción de temperatura en el tanque que no se está incendiando. Pretendemos que el tanque en llamas y que tiene mayor combustible lo podamos extinguir esta noche", especificó.

Por otro lado, Pumarejo sostuvo que "si logramos tener éxito en esta operación, antes de que finalice la madrugada habremos terminado etapa, pero no sabemos si va a tener éxito. Nos estamos preparando, seguimos mitigando el riesgo de que el otro tanque haga parte de la emergencia".

Destacó el apoyo brindado por los remolcadores, los cuales continúan lanzando agua a los tanques para regular la temperatura. "Cuentan

con espuma y material químicos para que, en caso de ser necesario, poder verterlo también y evitar que este material llegue al río Magdalena”.

Compartir:    

Te puede interesar:



Sargento Solano: un héroe que ofrendó su vida mientras cumplía un sueño



Atado de ples y manos fue encontrado muerto el actor mexicano Andrés Tirado



Perversas declaraciones de Petro



'Dibu' Martínez explica el motivo de su gesto obsceno



Así avanzan las maniobras de contención del incendio en la Vía 40



En vivo: EL HERALDO Informa desde la vía 40, lugar donde se presenta incendio



Movilidad: Vía 40 permanece cerrada por emergencia en Bravo Petroleum



Mujer habría asesinado a su padrastro por violar su intimidad

LAS MÁS LEÍDAS



Médicos barranquilleros presos en Chile por multimillonario fraude a la salud



Detalles del asesinato Capturado por caso Pecci confiesa en Venezuela detalles del crimen



aumento del salario mínimo Estos son los precios que no subirán con el mínimo en 2023



Incendio en vía 40 "Yo sentía en mi corazón que era él": esposa del sargento Solano



Río Magdalena Familiares y amigos despiden a bombero fallecido en incendio en Vía 40



Incendio "Falta consumirse 20 % de combustible del segundo tanque"



Medidas Procuraduría pide información sobre medidas de protección de bomberos



Alcalde Jaime Pumarejo Cortocircuito, hipótesis inicial de incendio en tanques de almacenamiento



conflagración Tanque en llamas contiene 56 mil galones de combustible



Cesar Entra en operación la nueva autopista Valledupar-La Paz



Ramón Jesurun Ramón Jesurun visitó la sede administrativa de Junior



Bomberos "Se ha reducido el riesgo de manera drástica": Pumarejo sobre el incendio